



TANIA VALENTINA
Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 30 de septiembre de 2021

Presenta Tania Valentina iniciativas sobre alerta de género y el trato digno a mujeres embarazadas

- Las cifras de violencia hacia la mujer aumentan en Morelos, por ello, las iniciativas para erradicarla

En los últimos meses, las cifras de feminicidios en el país y en Morelos, han aumentado considerablemente por lo que la diputada del Partido del Trabajo, Tania Valentina Rodríguez, se mantiene en la lucha para minimizar y erradicar la violencia hacia las mujeres.

Durante la sesión de pleno del Congreso del Estado, la diputada presentó una iniciativa para modificar algunos artículos de la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia con la finalidad de retomar lineamientos señalados para atender la alerta de género, así como los generados de manera específica, en la declaratoria de alerta emitida para nuestra entidad para extenderla a otros municipios de la entidad.

Hace seis años, a través de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres (CONAVIM), emitió la Declaratoria de Alerta de Género contra las mujeres en 8 de los entonces 33 municipios del estado de Morelos, siendo Cuautla, Cuernavaca, Emiliano Zapata, Jiutepec, Puente de Ixtla, Temixco, Xochitepec y Yautepec, misma que hasta el momento no ha sido erradicada; por lo anterior, se busca ampliar a otros municipios para dar fin a las agresiones contra las mujeres.

“De forma relevante se propone que el titular del Poder Ejecutivo del Estado, las y los presidentes municipales y el Instituto de la Mujer, en su respectivo ámbito de competencia, estarán obligados a implementar las medidas dictadas en la Declaratoria de Alerta de forma preventiva, así como en aquellos municipios que no hayan sido objeto de la misma. No más violencia en contra de niñas y mujeres, ni una muerta más”, exigió.

Sumado a dicho tema, ahora en el ámbito de la salud, la diputada del PT propuso un trato digno a mujeres en periodo de gestación y que sean acompañadas hasta el momento del parto para un nacimiento humanizado.

“Por mi parte, al presentar esta iniciativa espero incidir en la dignificación del parto, en la salud y bienestar de la madre y el bebé que, al desarrollar el parto en un ambiente más familiar y confiable tienen ventajas como disminución del trauma y la violencia que un parto insensible en el que se nos aislé de personas de confianza a quienes damos a luz en un momento tan sensible y trascendental en nuestras vidas”, finalizó.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatitlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.